
平成２９年 ７月２０日 

 

ＰＴＡ会員の皆様 

文京区立第六中学校 

 PTA 会長  森本  武志

 
定

定期常任会 第４回 ７月１４日（金）１５：０５～１５：５５ 会議室にて  

                                                  

◆校長先生より◆  

・7月も半ばを迎え、早いもので 1学期も残すところ 1週間となりました。今学期最後の常任委員会にあたり、

大きなお力添えをいただきました皆様に心より感謝申し上げます。先日のスポーツフェスティバルの際にも細

かいお心遣いをいただき、誠にありがとうございました。 

・入学・進級からの３ヵ月を振り返ってみますと、修学旅行、防災宿泊体験、開校 70周年記念運動会、定期考

査等々、様々な活動が行われてきました。この 12日までは１年生八ヶ岳移動教室も行われ、六中に入って初

めての宿泊行事を通して、学年の絆を一層深めたのではないかと感じています。どの活動に対しても生徒が主

体的に取り組み、それぞれに成果を重ねてきたことを大変嬉しく、頼もしく思っています。 

・さて、7月 20日の終業式を終えますと、いよいよ 40日あまりにもわたる夏期休業期間となります。目標をも

って有意義な毎日を過ごすこと、何より健康で安全な毎日であることを切に願っています。一年で一番暑い時

期となりますが、体調を整えて元気に 2学期を迎えられますよう、ご支援の程よろしくお願いいたします。 

◆副校長先生より◆   

・夏休みを感じさせるような暑い日が続いておりますが、おかげさまで 1 学期も無事に終わろうとしています。

1 年生が八ヶ岳移動教室の間に開催しました給食試食会では学校給食に対するご意見をいただきました。また

2年生の「ふれあい給食」では地域の皆さまと交流し心を込めておもてなしをいたしました。 

・生徒会と PTAの懇談会の中でも要望が出ていた「更衣室の換気対策」のため、地下と 2.3階更衣室の 4箇所に

PTA 費で扇風機を購入・設置させていただきました。また文京区より校庭の「熱中症対策」として保健室前に

ミストシャワーが設置されました。校庭のスプリンクラー設置については引き続き要望してまいります。 

・夏休みはお子様がご家庭に戻りますが、気になることがございましたら気軽にご相談ください。また、1 学期

に身につけた規則正しい生活リズムと文武両道の実践を支えていただきますよう、どうぞよろしくお願いいた

します。                                                                                                        

◆活動報告◆                                     

●役員より  

・ 6/ 5 中 P 連会長会  ・ 6/ 6 小 P 連会長会  

・ 6/ 7 五者研代表者会議  ・ 6/10 70 周年記念運動会  

・ 6/16 PTA 歓送迎会  ・ 6/19 ｽﾎﾟｰﾂﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ実行委員会  

・ 6/29 PTA・生徒会合同役員会  ・ 6/30 五者合同研修会・懇親会  

・ 7/ 1 中学生サミット  ・ 7/ 3 中 P 連会長会  

・ 7/ 8 ｽﾎﾟｰﾂﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ 

 

●各委員会より  

＜総務＞ ・6/10 運動会お手伝い ・6/15 PTA歓送迎会前日準備  

・6/16 PTA 歓送迎会 ・9 月指名委員会発足予定  

・10月(3年生)11月(2年生)1月(1年生)学年懇談会実施予定 

＜安全＞ ・6/10  運動会校内ﾊﾟﾄﾛｰﾙ ・6/29下校時ｳｫｯﾁﾝｸﾞ  

 ・9/16,17 根津例大祭、祭礼ﾊﾟﾄﾛｰﾙ予定 

＜広報＞ ・7/19 ｢PTA だより」配布予定 

         (PTA広報誌掲載内容に誤りがあり、訂正文を配布いたします。お詫び申し上げます。) 

＜卒対＞ ・7,8月 卒業記念品発注準備                                                                                                          

◆第３回家庭教育講座 

“貧血” について親子で学びませんか 

日時：8月 21日(月) 10：00～11：30 

会場：シビックセンターB1階・ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝﾎｰﾙ  

講師：全薬工業株式会社 

主任薬剤師 安藤 有美 氏 

お 知 ら せ

今後の役員会・常任委員会 

 9 月 9日(土) 

 役員会 11:30～13:00 

 常任会 13:00～ 
※リサイクル品をご覧になりたい方は 

役員会の時間をご利用ください。 

保護者証をまだお持ちでない方、紛失された方は、担任の先生にご連絡ください。 

http://2.bp.blogspot.com/-WNE3jO4IjiY/UYHoOA0Ue4I/AAAAAAAAREc/Cqw7gmfttmQ/s600/_kasa_nagagutsu.png
http://3.bp.blogspot.com/-FIdrNvq0uqk/UYHoMFfK_QI/AAAAAAAARD0/rrQa8YPYXk8/s600/_ajisai_katatsumuri.png


●各学年委員より（毎月、学年主任の先生と総務学年代表が対談して報告してくださいます）  

＜３年＞ 

・期末テストと実力テストが終わり、9割くらいの生徒が受験生の自覚を持ち始めて学校生活を送っているよう

に感じられます。 

・4、5 月は 3 年生になったという緊張感なのか提出物などの忘れ物がありませんでしたが、6、7 月は少し息切

れしたのか、忘れ物をする生徒が多かったように思えます。夏休みが勝負です。基礎固めの学習を繰り返しし

っかりとして、自信をもって 2学期を迎えてほしいです。 

・夏休みは学校説明会も多いので、保護者の皆さまも一緒に頑張って 10 校くらいは見に行き、なるべく早く高

校の様子を確認できると良いですね。色々回ると学校毎の雰囲気や特徴の違いを感じることができるので、な

るべく多く学校見学に足をお運びください。 

・色々アドバイスを受けつつも、部活が忙しかったりとそういった事が後手後手になってしまって今に至ってお

りました。今年の夏休みは子供の体調管理と基礎固めの学習を見守りつつ、親子で頑張って色々な学校見学や

説明会などに行き受験のイメージを膨らませたいと思います。 

＜２年＞ 

・運動会では各クラス切磋琢磨し、70周年記念運動会を盛り上げました。賞状がもらえたクラスも、もらえなか

ったクラスも、一生懸命に取り組んだことで学び団結しました。この学びを次は、学習発表会で活かしてほし

いと思います。 

・2 年生になって初めての定期考査を終えました。保護者の方々からも、「以前より早めに取り組み始めており、

全体的に合計勉強時間も伸びた」という感想や、「2年生になってからは少しの時間でも毎日机に向かうように

なり、1 年生の時より少しは学習に対する自覚が出てきた」というような成長の姿を見受けられたようです。

結果に一喜一憂するだけでなく、どこを改善していけば良いのかをよく考え、2学期につなげていきましょう。 

・夏休みは上級学校訪問を企画しています。進路学習の一歩めとして、まずは高校に見学に行って、高校とはど

んなようなものかを肌で感じ、学んできます。約 1年半後の進路決定に向けて、イメージづくりをしていきま

しょう。 

＜１年＞ 

・入学して 3 ヵ月、運動会を経て、学級の色が定着してきた様な感があります。6 月末には初めての定期考査が

あり、準備の仕方も含めて、学習面での自分の課題を感じた生徒も多いようです。今後に期待します。 

・八ヶ岳移動教室は、3日間とも好天に恵まれ、けが人もなく予定のスケジュールを消化することができました。

登山で疲れたかと思いきや、2日目夕方の、生徒が考える出し物大会では、先生の物まねや、まとまりある 

ダンス、寸劇、などなど用意してきたネタが繰り広げられました。また、男女がためらいつつも手を取り合う 

フォークダンスのぎこちなさがほほえましかったような・・・ 

・イベントが満載で、1 学期があっという間に過ぎていった気がします。先生方に厳しく指導を受けた出来事も

若干ありましたが、確実に「学び」が進んでいます。 

 

◆協議事項・その他◆  

●スポーツフェスティバルについて                       

 ・六中は 3位の成績をおさめました。                      

●区への要望書について     

・六中要望書と中 P 連要望書を提出しました。  

 

  

 

 

 

 

祝🌸おめでとうございます🌸 

5月 10日上野先生、 ６月１６日小川先生 

に赤ちゃんが誕生しました。 

ＰＴＡ規約に基づき、お祝い金をお渡し致しました 

                                

                                 

                 🐣🐣🐣🐣🐣🐣                                                                                                                                                                                                    

『三行詩』＆『とっておきの写真』展を企画しました。  

・今年度は 70 周年に関連した内容も歓迎しますのでよろしくお願いします。  

・ 9 月中旬に「作品募集のお願い」を配布予定です。  

皆様の作品をお待ちしています、ぜひご参加ください。  

 

 

学習発表会（ＰＴＡブース）について 

講演会「子育てが軽くなる 7つの秘密～小児歯科医が見つけたこと～」 

PTAサポーター３名の方が出席してくださいました。 

<感想> 

・最近の子供はストレスが原因でできる虫歯があることを新たに知り、日

常生活の中での精神的な安定がいかに重要であるかを認識しました。等 

http://4.bp.blogspot.com/-DbLBUQssiQ0/V2vYidMz_5I/AAAAAAAA7_A/Z7yhtezlyVgdPFnxlLUI2HvvIVVSdLDlACLcB/s800/yusyou_cup_bronze.png

